



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. November 2019

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

### **Ortsbeiräte tagen**

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Biebrich, Erbenheim, Frauenstein, Igstadt, Dotzheim, Heßloch, Westend/Bleichstraße, Bierstadt und Südost. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter [piwi.wiesbaden.de](http://piwi.wiesbaden.de).

Die Sitzung des Ortsbeirats Biebrich findet am Dienstag, 26. November, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Biebrich, Rathausstraße 63, Sitzungssaal (1. Stock), statt. Themen der Sitzung sind unter anderem der Neubau einer sechszügigen Kindertagesstätte in der Rudolf-Dyckerhoff-Straße 4a und Zuschussantrag Kulturclub Biebrich.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Erbenheim treffen sich am Dienstag, 26. November, 19 Uhr, im Alten Rathaus Erbenheim, Heimatmuseum, Wandersmannstraße 25. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem der Verkehrsknotenpunkt Erbenheim-Nord, Hilfe für kommunalpolitisch Handelnde und Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Frauenstein kommen am Dienstag, 26. November, 19 Uhr, im Feuerwehrgerätehaus, Kirschblütenstraße 24, Sitzungssaal, zusammen. Themen der Sitzung sind unter anderem der Rufbus für Schüler der Erich-Kästner-Schule, Aufbesserung, Erneuerungen und Reinigungen am Ehrenmal auf dem Friedhof, Parkmarkierungen im Ortsgebiet, Überprüfung und Neupflanzung von Bäumen an der

Kirschblütenstraße sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Igstadt trifft sich am Dienstag, 26. November, 19.30 Uhr, in der Pfarrscheune, Altmünsterstraße 8. Die Ortsbeiratsmitglieder sprechen unter anderem über die Errichtung von P+R Stellplätze in der Hinterbergstraße, Sachstandsanfrage zur Optimierung der Buslinien 23 und 37, Beleuchtung und Straßenreinigung des Verbindungsweges St.-Walbertus-Straße/Am Wasserturm und Finanzmittel.

Die Sitzung des Ortsbeirats Dotzheim findet am Mittwoch, 27. November, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Dotzheim/Haus der Vereine, Im Wiesengrund 14, Saal im EG, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem das neue Gymnasium in Dotzheim, Zufahrt zum Pfarrer-Luja-Platz und Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Heßloch treffen sich am Mittwoch, 27. November, 19 Uhr, im Feuerwehrgerätehaus, Jagdweg. Themen der Sitzung sind unter anderem die Vorstellung des neuen Sicherheitsberater für Heßloch, Einfahrt nach Heßloch K658 neu gestalten, Wildwechsel – Aufstellung von Warnschildern und Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße trifft sich am Mittwoch, 27. November, 19.30 Uhr, im Georg-Buch-Haus, Wellritzstraße 38, Veranstaltungssaal, 1. OG. Die Ortsbeiratsmitglieder sprechen unter anderem über das Zwischenfazit zur Fußgängerzone Wellritzstraße, Vorstellung der Planung Spielplatz Bertramstraße, Fahrradabstellanlage Westend, Bericht zum Platz der Deutschen Einheit, Finanzmittel, Umwandlung von Miet- in Eigentumswohnungen verhindern, Versetzen der Altkleidercontainer an der Ecke Scharnhorststraße/Bleichstraße und Erweiterung des Spielangebots „Schöne Ferien“ im Inneren Westend.

Die Sitzung des Ortsbeirats Bierstadt findet am Donnerstag, 28. November, 19 Uhr, in der Ortsverwaltung Bierstadt, Poststraße 11a, Sitzungssaal (2. OG), statt. Themen der Sitzung sind unter anderem die Vorstellung der Planung 2. Bauabschnitt Kinderspielplatz Kolberger Straße durch das Amt 67, Reinigung an und um die Bushaltestellen „Poststraße“ in der Poststraße und in der Patrickstraße sowie Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Südost treffen sich am Donnerstag, 28. November, 19 Uhr, in der Altenwohnanlage Zimmermannstift, Wolfram-von-Eschenbach-Straße. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Errichtung von Fahrradständern im Ortsbezirk zum Beispiel „Hebbelplatz“, Finanzmittel, Einrichtung einer Lichtzeichensignalanlage über den Moltkering auf Höhe der Gustav-Freytag-Straße und die Verkehrsberuhigung

Kloptsockstraße.

+++